

Alina von Lerchenau grüßt ihre Schwestern und Brüder im Bunde und die ehrenwerten Bischöfe von Drachenbrukk!

Eine kurzfristige und dringliche Fahrt nach Berlen halten mich ab, zu diesem Hoftag zu kommen und Eure Runde zu teilen.

Wie mein lieber Bundesbruder Fergues bestätigen kann, erreichen uns beunruhigende Nachrichten von Aegir's See jenseits von Hammaburg - die treulosen Toxandrier treiben ihr Unwesen im Rücken unseres Flottenaufgebots. Sie beauftragten anscheinend Haescher, die alle Nachrichten abfingen, die uns erreichen sollten. Das erklärt wohl leider die lange Stille um das Unternehmen und um Helior, der sicher gewissenhaft um Berichterstattung bemüht gewesen ist.

Ägir und Katla sei Dank, dass wir jetzt endlich Nachricht haben!

Und so sehe ich mich eben auch gedrängt, in meiner Herrschaft Berlen nach dem Rechten zu sehen, dass dort nicht ein Nest der üblen Hansespione auszuheben ist! Abgesehen also von einem persönlichen Brief an mich, erhielt ich auch einen Brief des Helior an den Rat, und diesen gebe ich Freund Fergues neben diesem Schreiben von mir an Euch mit.

So verbleibe ich als die Eure Schwester im Bunde

Alina